

## Rodríguez recibe a una delegación china de la empresa Goldwind que recorrerá diferentes emplazamientos de la provincia

El presidente de la Diputación de Granada se ha reunido con representantes de uno de los mayores fabricantes de aerogeneradores del mundo

---

martes 17 de diciembre 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido este martes a una delegación china de la empresa Goldwind, con la que mantuvo un encuentro el pasado mes de octubre, durante la misión comercial e institucional que encabezó y con la que arrancó la actividad de la Agencia Granada Global junto a la Cámara de Comercio.

La delegación, que ha comenzado su viaje a Granada con el presidente de la institución, fruto del encuentro que mantuvieron en su sede en la ciudad de Pekín, recorrerá diferentes emplazamientos para conocer *in situ* el potencial de la provincia.

El acto de recepción, que ha tenido lugar en la sede de la Diputación, ha estado liderado por el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz.

Durante el encuentro, Rodríguez ha vuelto a señalarles, tal y como les explicó durante la visita a la compañía en la capital china, que la provincia cuenta “con un entorno único, una localización

estratégica y un talento excepcional que nos convierte en un lugar ideal para que las empresas puedan crecer y generar empleo”.

Por su parte, Yonggang Chen, Director General de Producción en el Norte de China, ha agradecido el recibimiento del presidente de la Diputación y ha explicado que están realizando la misión para analizar las posibilidades de inversión en Granada e integrarse en la cadena de suministro de la provincia buscando su expansión y nuevas oportunidades convirtiendo a Granada como plataforma dentro de Europa.

La delegación asiática ha tenido la oportunidad de conocer en profundidad las ventajas competitivas que ofrece la provincia. Además, se les ha presentado una propuesta con posibles ubicaciones determinantes dentro del territorio provincial.

### **China, un mercado estratégico para Granada**

Este encuentro forma parte de la apuesta de la Diputación de Granada por impulsar la llegada de inversiones extranjeras, diversificar el tejido económico de la provincia y potenciar su desarrollo industrial.

“China representa un mercado estratégico que facilita la diversificación de exportaciones y el impulso de sectores clave”, ha señalado Francis Rodríguez. De hecho, el país asiático es el mayor mercado importador para la provincia de Granada. En el año 2023, se importaron productos por valor de 213 millones de euros, de los cuales más del 65% estaban relacionados con mercancía industrial o tecnológica.

Granada, por su parte, exportó a China más de 29 millones de euros en el año 2022. Después de Marruecos y Estados Unidos, es el tercer país al que más exporta Granada fuera de Europa.

En los últimos cuatro años, un promedio anual de más de 67 empresas granadinas han exportado a China y más de dos tercios de esas exportaciones han estado relacionadas con productos agroalimentarios, mientras que casi un tercio corresponde a productos industriales y tecnológicos.

Granada, además, es la quinta provincia española que más ha crecido en número de empresas que exportan a China, con un incremento del 11,76% entre los años 2022 y 2023.

**Este video contiene subtítulos**





que lo que no podemos hacer es estar  
en este despacho con los brazos cruzados.

[https://youtu.be  
/Q0nBm4HPBbk](https://youtu.be/Q0nBm4HPBbk)